

Les parlementaires reconnaissent la popularité du président nicaraguayen



Managua, 13 février (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Nicaragua, Gustavo Porras, a reconnu la cote de popularité du président Daniel Ortega, le meilleur évalué en Amérique Latine selon un récent sondage de la firme Cid Gallup.

Daniel Ortega occupe la première place avec 54% d'appui à son mandat, selon le sondage sur l'évaluation du travail présidentiel réalisé au Nicaragua, en République Dominicaine, au Honduras, au Costa Rica, au Guatemala, au Salvador, au Panama et au Pérou.

Pour sa part, le député du groupe sandiniste au parlement Walmaro Gutierrez a relevé que les piliers fondamentaux de la gestion du chef d'état sont le modèle d'alliances, le dialogue et le consensus impulsé par le gouvernement de Managua entre le secteur public et privé.



Radio Habana Cuba